

Editorial

- 655 CGRP-Rezeptorantagonisten zur Therapie des Migräne-Anfalls: Interessante Ergänzung oder therapeutischer Durchbruch?
H. G. Kress

Aktuelle Medizin und Forschung

- 657 Eine Innovation in der akuten Migränetherapie: CGRP-Rezeptorantagonisten
M. K. Herbert, P. Holzer

Originalien

- 662 Verletzungen airbaggeschützter PKW-Insassen
P. Sefrin, H. Kuhnigk, R. Koburg
- 668 Ist die Relaxation mit Rocuronium zur Notfallnarkose im Rettungsdienst sicher?
C. Kill, E. Wranze, H. Wulf, G. Geldner

Fallbericht

- 672 Massive Blutung nach Hysterektomie – Einsatz von rekombinantem Faktor VIIa
C. Weilbach, D. Scheinichen, B. Jüttner, T. Schürholz, S. Piepenbrock

Mini-Symposium

- 676 **3. Internationales Symposium: „Autologe Transfusion – Von der Euphorie zur Ratio: Praktisches Handeln aus wissenschaftlicher Sicht“ (Teil II)**
G. Singbartl, W. Schleinzer (Hrsg.)
- 676 Relevante Aspekte bei der Bestrahlung und Retransfusion von maschinell aufbereitetem Wundblut – aus anästhesiologischer Sicht
E. Hansen, M. Pawlik, J. Altmeppen, V. Bechmann
- 682 Relevante Aspekte bei der Bestrahlung und Retransfusion von maschinell aufbereitetem Wund-/Drainageblut – aus klinisch-transfusionsmedizinischer Sicht
V. Weisbach, R. Eckstein

Editorial

- 655 CGRP-Receptor Antagonists for the Treatment of Acute Migraine: Interesting Option or Therapeutic Breakthrough?
H. G. Kress

Topical Medicine and Research

- 657 Innovative Treatment of Acute Migraine Pain with CGRP Receptor Antagonists
M. K. Herbert, P. Holzer

Originals

- 662 Injuries to Car Passengers Protected by Air Bags
P. Sefrin, H. Kuhnigk, R. Koburg
- 668 Rapid Sequence Induction in Prehospital Emergency Medicine: Is it Safe?
C. Kill, E. Wranze, H. Wulf, G. Geldner

Case Report

- 672 Excessive Blood Loss after Abdominal Hysterectomy – Use of Recombinant Factor VIIa
C. Weilbach, D. Scheinichen, B. Jüttner, T. Schürholz, S. Piepenbrock

Mini-symposium

- 676 **Autologous Transfusion – from Euphoria to Reason: Clinical Practice Based on Scientific Knowledge (Part II)**
G. Singbartl, W. Schleinzer (Eds.)
- 676 Intraoperative Blood Salvage With Blood Irradiation – From an Anaesthesiological Point of View
E. Hansen, M. Pawlik, J. Altmeppen, V. Bechmann
- 682 Blood Irradiation for Intraoperative Autotransfusion in Cancer Surgery – the View of Transfusion Medicine
V. Weisbach, R. Eckstein